

Une quinzaine de pays sont inscrits aux championnats ibéro-américains d'athlétisme

Campeonato Iberoamericano de Atletismo

20 - 21 - 22 Mayo 2022

La Nucía (Pista)
Torrevieja (1/2 Maratón)

Alicante Iberoamericano 2022

Sponsors: Joma, IBERDROLA, GOfit, LOTERIAS, Halcón, enovis, MONDO, etc.

La Havane, 12 mai, (RHC)- 15 pays d'Amérique latine seront en lice aux championnats ibéro-américains d'athlétisme, du 20 au 22 mai dans les villes espagnoles de La Nucía et Torrevieja.

Selon les organisateurs, des délégations d'Argentine, de Bolivie, du Brésil, du Chili, de Colombie, d'Équateur, du Panama, du Paraguay, du Pérou, d'Uruguay, du Venezuela, de la République dominicaine, du Honduras, du Mexique et de Porto Rico ont déjà confirmé leur présence.

En outre, des athlètes du Cap-Vert, de Guinée-Bissau, de São Tomé, d'Andorre, du Portugal et d'Espagne participeront à la compétition.

Parmi les vedettes annoncées figurent le hurdler hispano-cubain Orlando Ortega, vice-champion olympique à Rio de Janeiro 2016, et les Brésiliens Darlan Romani, détenteur du titre mondial au lancer de poids, et Thiago Braz, médaillé d'or à Rio 2016 au saut à la perche.

L'événement servira à tester le niveau de préparation des athlètes avant les grands événements de cet été, à savoir les championnats du monde aux États-Unis (15-24 juillet) et les championnats européens en Allemagne (15-21 août).

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/287653-une-quinzaine-de-pays-sont-inscrits-aux-championnats-ibero-americanos-dathletisme>



Radio Habana Cuba